



Belegschaft zeigt Herz und übernimmt soziale Verantwortung in der Region

- Belegschaft am Standort Neckarsulm spendet zu Weihnachten bereits seit 1977 an soziale Einrichtungen
- Vorsitzender des Betriebsrats Rainer Schirmer: "Ich bin sehr glücklich darüber, dass wir in diesem Jahr 16 Institutionen bei ganz unterschiedlichen Projekten unterstützen können."
- Wunschbaumaktion findet in diesem Jahr in digitaler Form zugunsten der Nordstadtkids Heilbronn statt

Neckarsulm, 14. Dezember 2021 – Im Rahmen der jährlichen Belegschaftsspende und der Wunschbaumaktion unterstützen die Audianer_innen am Standort Neckarsulm karitative Einrichtungen und Projekte im Einzugsgebiet des Standortes.

Bereits seit 1977 spendet die Audi Belegschaft regelmäßig für gemeinnützige Vereine und Institutionen in der Region. Bei nahezu 100-prozentiger Beteiligung im Werk Neckarsulm und den Böllinger Höfen kam auch in diesem Jahr erneut aufgrund hoher Spendenbereitschaft ein großer Betrag zusammen. Dieser wird durch den Vorstand der AUDI AG anteilig aufgestockt. Somit stehen für die Aktion kurz vor Weihnachten 280.000 Euro zur Verfügung.

Betriebsrat beschließt über Verteilung

Der Betriebsrat entschied im Ausschuss "Soziale Angelegenheiten" über die Mittelverwendung. Betriebsratsvorsitzender und Sprecher des Ausschusses Rainer Schirmer freut sich über die hohe Beteiligung und die damit verbundenen Möglichkeiten: "Ich bin sehr glücklich darüber, dass wir in diesem Jahr 16 Institutionen bei ganz unterschiedlichen Projekten unterstützen können. Neben zwei Fahrzeugspenden aus dem Volkswagen Konzern wird beispielsweise pro familia Heilbronn bei der Beratung von Jugendlichen, die Albert-Schweitzer-Kinderdorf Wohngemeinschaft Heilbronn mit Spielgeräten und der Förderverein der Paul-Meyle-Schule Heilbronn mit Hilfsmitteln für Kinder mit Autismus unterstützt."

Wunschbaumaktion zu Weihnachten

Seit nunmehr acht Jahren engagiert sich die Belegschaft am Standort Neckarsulm zusätzlich bei der sogenannten Wunschbaumaktion. Hier werden Wunschzettel sozial benachteiligter Kinder und Jugendlicher gesammelt und an bunt geschmückten Bäumen im Audi Werk aufgehängt. Diese werden von den Audianer_innen "gepflückt" und anschließend erfüllt. In diesem Jahr werden hier die Nordstadtkids Heilbronn bedacht. Aufgrund der aktuellen Corona Lage wird diese Aktion 2021 jedoch rein digital durchgeführt. Die Geschenke werden gesammelt kurz vor Weihnachten an die Institution übergeben.





Projekte gesucht

Spendenanträge für Projekte, die die Lebensqualität sozial benachteiligter Menschen verbessern, können von gemeinnützigen Einrichtungen der Region ganzjährig unter BR.nsu.belegschaftsspende@audi.de eingereicht werden.

Im Jahr 2021 wurden insgesamt 16 Institutionen bedacht:

- AIDS-Hilfe Unterland e.V.
- Albert-Schweitzer-Kinderdorf e. V. / Wohngruppe InSel HN
- AMSEL-Gruppe Schwarzbachtal / Neckar-Odenwald-Kreis
- Arbeits- und Wohnstätten GmbH THERAPEUTIKUM
- Autana Stiftung gGmbH
- Caritas Heilbronn-Hohenlohe
- Evangelische Stiftung Lichtenstern
- Familienherberge Lebensweg gGmbH
- Förderverein der Astrid-Lindgren-Schule Neckarsulm
- Förderverein der Paul-Meyle-Schule Heilbronn
- Johannes-Diakonie Jugendfarm Schwarzach
- Johannes-Diakonie Mosbach
- Kulturtafel Heilbronn e.V.
- pro familia Heilbronn e. V.
- Sonnenhof e.V. Schwäbisch Hall
- Sozialverband VdK Ortsverband Neckarsulm

Kommunikation Betriebsrat

Alina Seysen

Pressesprecherin Betriebsrat Neckarsulm

Telefon: +49 152 58832544 E-Mail: <u>alina1.seysen@audi.de</u> www.audi-mediacenter.com



Der Audi-Konzern mit seinen Marken Audi, Ducati und Lamborghini ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premiumsegment. Er ist weltweit in mehr als 100 Märkten präsent und produziert an 20 Standorten in zwölf Ländern. 100-prozentige Töchter der AUDI AG sind unter anderem die Audi Sport GmbH (Neckarsulm), die Automobili Lamborghini S.p.A. (Sant'Agata Bolognese/Italien) und die Ducati Motor Holding S.p.A. (Bologna/Italien).

2020 hat der Audi-Konzern rund 1,693 Millionen Automobile der Marke Audi sowie 7.430 Sportwagen der Marke Lamborghini und 48.042 Motorräder der Marke Ducati an Kund_innen ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2020 erzielte der Premiumhersteller bei einem Umsatz von €50,0 Mrd. ein Operatives Ergebnis vor Sondereinflüssen von €2,7 Mrd. Zurzeit arbeiten weltweit rund 87.000 Menschen für das Unternehmen, davon 60.000 in Deutschland. Mit neuen Modellen, innovativen Mobilitätsangeboten und attraktiven Services wird Audi zum Anbieter nachhaltiger, individueller Premiummobilität.